

Sakuragaoka

だより

暑かった今年の夏も終わりを迎え、朝晩には心地よい風が吹き抜けるようになり、過ごしやすい季節になってまいりました。

スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋。新型コロナウイルスの感染に注意を払いながら、様々な学びに取り組んでまいります。

今学期も、どうぞよろしくお願いたします。



☆ 朝の体操

保健室に来室する児童の中に、肩が凝っていたり、背中が板のように固くなっていたりする子どもがいます。コロナ禍の影響で十分に体を動かす機会が減ったことが原因の一つと思われ、そのため、前向きな気持ちが持てない子どもがいたり、気分がすぐれない子どもがいたりするのではないかと考えています。

朝から軽い運動で血行を促進し、体や脳を目覚めさせ、気持ちをすっきりさせるために、特に行事のない水曜日の朝に体操を取り入れています。合わせて、体幹を鍛えられるよう取り組んでいます。



☆ 運動会について

今年度の運動会は10/15(土)ですが、687人分の児童席を、十分な間隔を取りながら配置すると、運動場のトラックいっぱいになってしまいました。そのため、保護者席を確保することができず、今年度も階段もしくは校舎から、1家庭お一人の観覧とさせていただきます。お子様の成長した姿を楽しみにされていた保護者の皆様方には誠に申し訳ありませんが、ご理解・ご協力をいただきますようお願いいたします。

☆ 全国学力・学習状況調査

4月に実施された「全国学力・学習状況調査」の結果が届きました。本校は、国語、算数、理科のほとんどの問題で平均正答率が全国・奈良県を上回る、高い結果となりました。

質問紙調査の結果で、「朝食を毎日食べている」と答えた割合が高く、基本的な生活習慣が身につけているものと考えられます。また、「読書が好き」と答えた割合が高く、図書館司書が配置され、読書活動が推進されてきた成果だと思えます。

「自分には、よいところがある」、「難しいことでも、失敗を恐れなくて挑戦している」と答えた割合が、全国や奈良県より高いことから、子どもたちに自尊感情が育ち、前向きに物事に取り組む気持ちが育っていることがうかがえます。一方で、「将来の夢や目標を持っている」と答えた割合が少し低かったため、キャリア教育を通して将来の夢を持てるようにする必要があると感じています。

「5年生までに受けた授業で、コンピュータなどのICT機器を使用した頻度」、「学校で、友だちと意見交換をしたり調べたりするために、コンピュータなどのICT機器を使用した頻度」等の割合が低かったです。職員も研鑽を積み、ICT機器も活用しながら、さらにわかりやすい授業づくりを目指します。

調査の結果を、全職員で分析、共有し、今後の学習活動や学校生活の改善に生かしていきたいと思えます。